
平成 28 年度 一般社団法人長野県臨床工学技士会 

第 1 回理事会議事録 

 

議事録：丸山朋康     議事録署名人：竹田博行 

 

日時：平成 28 年 7 月 2 日（日） 9:00 

場所：WEB 会議 

（北信 1 箇所、東信 2 箇所、中信 1 箇所、諏訪・岡谷 9 箇所、南信 2 箇所） 

 

出席理事 

 会長 宮川宜之、副会長 大久保佑樹 事務局長 竹田博行  

理事 有賀陽一 阿藤正晃 

理事 小村奈々 宮坂広志  

理事 百瀬達也  

理事 森本学 大倉輝和 丸山朋康 

理事 伊藤亜貴彦 佐々木剛 牧内努 吉田壮一郎 

欠席理事 

 副会長 矢ヶ崎昌史 

理事  監物大介 山浦光喜 柳沢達也 小口洋介 

 

組織委員議案 

１．医療機器セミナー＆長野県臨床工学技士会意見交換会について 

  11 月 27 日（日）に松本（JA 松本市会館）で開催する。 

  パネルディスカッションの詳細は学術部で検討する。 

 

２．第 7 回甲信越臨床工学技士会について 

  演題は、3 演題登録する。 

  座長 2 名の選出は、大久保副会長に一任する。 

   

３．出張規定について  

  次回理事会にて検討 

   

４．その他 

・日本臨床工学技士会代表者会議報告 

  各地区間の代議員数に偏りがあり、（甲信越からの代議員数は 6-7 名と少ない）役員選

出時など不利な状況が考えられる。9 月に実施する甲信越臨床工学技士会の代表者会議で



今後の方向性について確認することとした。 

  専門臨床工学技士認定制度の活用を今後検討していくとのことだった。 

 

・関東臨床工学会について 

  関東臨床工学技士会より工学会の案内があった。HP、メーリングリストを使用して告

知することとした。 

 

・地区勉強会について 

 各地区で実施している勉強会に組織委員も可能な限り参加するため、担当者は日程が決

定した時点で、組織委員・学術部へ報告する。 

 

・理事選挙について 

次年度に向けて竹田事務局長中心に準備を進めていくこととした。 

 

学術部議案 

・甲信越臨床工学会演題登録状況 

 WS・・・佐久医療センター（TAVI） 

 一般口演・・・諏訪赤十字病院、北信総合病院、佐久医療センターから 1 演題ずつ計 3 演題

出すこととした。 

 

・人工呼吸器セミナーについて 

開催日：2/12（日） 下諏訪文化センターで実施する。 

講師を技士部門は日本臨床工学技士会に依頼し、他の職種（医師・看護師・リハ）は例年通

り県内から依頼する。 

 

・後援共催申請書の作成改定について 

申請書に認定ポイントの記載欄を追加する。 

 

・地区勉強会・分野別勉強会開催について 

6/18 ： 急性血液浄化研究会（南信地区勉強会）を実施した。 

6/30 ： 諏訪・岡谷地区勉強会を実施した。 

7/23 ： NAGANO Ablation Symposium 2016 実施予定 

 

 

 

 



事業部議案 

1. 平成 28 年度事業部プロフィールシートについて 

事業部プロフィールシートの提案があり下記基本活動内容が決定した。 

� ホームページ管理準備 

� 甲信越 Y ボード合同企画実施 

� 臨床工学技士体験イベント開催 

� 臨床工学技士交流イベント開催 

� 統計事業準備 

� 広報誌発行（N.C.E.NEWS：2 回／年） 

� 会誌発行 

� 事業申請書・報告書作成および運用作成 

� 会員ニーズ把握方法準備 

� 関東甲信越はちどり会議への出席 

 

2. 事業申請書・報告書（案）策定について 

事業申請書、報告書の提案があり承認した。今年度より申請書と報告書の運用を開始

することとした。また、実施済みの勉強会についても申請書、報告書を作成すること

とした。 

提出先など運用詳細は、再度事業部で検討する。 

 

3. N.C.E.NEWS 発行について 

前回同様 4 ページ編成とし、下記内容で発行することとした。 

目的） 

� 長野県臨床工学技士会の活動を周知し、会員間で情報共有することにより連携強

化を図る 

� 会員のメリットを提示する事により、会員数の増加を図る 

今回の内容） 

� 長野県臨床工学会報告 

� 総会議決事項・予算報告 

� Y ボード報告（甲信越合同企画 等） 

� 臨床工学技士マネージャーに聞く（連載企画）：松本市立病院の藤牧技士長

了承済み 

� 理事会より（決定事項・今後の予定等） 

� 編集後記 

 

 



4. 長野県臨床工学技士会 Face Book の運用について 

メーリングリスト、HP 以外の広報ツールとして、FaceBook を開始した。 

  更新などの運用は、今後検討していく。 

 

5. 統計事業について 

担当者欠席のため、次回理事会にて検討することとした。 

 

6. 甲信越 Y・ボード合同企画「上高地ハイキング with AED」について 

実施報告があった。（HP 参照） 

 

総務部議案 

1.賛助会員申込み状況 

・HP でのアナウンスと同時進行で計 48 社に依頼し賛助会員は 22 社となった。 

 

2. 事務局について 

・第６回長野県臨床工学会以降、事務局業務に関しては北信総合病院に完全移行した。 

そのため来年度の定款変更についてすすめていく。 

 

3.現在の会員数について 

・長臨工 正会員（両技士会手続き完了者）；298 人 

 ・日臨工 未登録会員（長野県のみ会員番号あり）；77 人（内 28 人手続き依頼継続中） 

 ・2016 年 5 月以降入会者数；25 人 

  ・前事務局からの引継ぎ、登録した未完了処理件数；21 件 

 ・理事が勤務している施設にも未登録会員がいるため対応をお願いしていく。 

4. 甲信越臨床工学会について 

  出欠席を後日確認する。 

 

次回日程 9 月 3 日（土） 

次々回日程 11 月 27 日（日）  

 


